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Universidad Veracruzana

Comité Pro-Mejoras

 
ACTA DEL COMITÉ PRO-MEJORAS

(ARF-IG-F-096)

Tipo de Sesión: Ordinaria (Tiene solicitud de recursos) Folio: F20001

Entidad Académica: 11106 FACULTAD DE FISICA

Región: Xalapa Estatus: Convocada

En la Ciudad de XALAPA, siendo las 08:00 horas del día 13 de enero del año 2020, en OFICINA DE LA DIRECCIÓN DE FACULTAD DE FÍSICA con domicilio en CIRCUITO
GONZALO AGUIRRE BELTRAN S/N y estando presentes los integrantes del Comité Pro-Mejoras, ARGELIA SOL HARET BAEZ BARRIOS en su carácter de presidente,
BULFRANO OREA HERNANDEZ en su carácter de secretario, JUAN NARVAEZ RAMIREZ y SERGIO ADRIAN LERMA HERNANDEZ en su carácter de vocales,
representantes de docentes y en representación de los alumnos JORGE CARLOS RAMIREZ AREVALO y EMMANUEL ISAAC JUAREZ CABALLERO quienes se reúnen
para llevar a cabo la sesión Ordinaria del Comité Pro-Mejoras, atendiendo a lo dispuesto en el Reglamento aprobado por el Consejo Universitario General de fecha el 30 de
noviembre de 2015, con vigencia a partir de enero de 2016 y modificado en sesión de Consejo Universitario General celebrado el 9 de mayo de 2016.

Punto número uno. Firma de lista de asistencia.
El presidente del Comité, procedió al pase y firma de lista de asistencia, estando presentes 6 de los 7 integrantes del comité.

Punto número dos. Confirmación de cuórum para sesionar.
Estando la mayoría de los miembros del Comité, el presidente declara que existe cuórum legal para sesionar, por lo que se declara iniciada la sesión con carácter de
ordinaria.

Punto número tres. Lectura y aprobación del orden del día.
Acto seguido, se somete a aprobación del Comité Pro-Mejoras el orden del día, dado a conocer en la convocatoria resultando: aprobado por unanimidad.
Punto número uno. firma de lista de asistencia.
Punto número dos. Confirmación de cuórum para sesionar.
Punto número tres. Lectura y aprobación del orden del día.
Punto número cuatro. Confirmación de la lectura y firma del acta anterior.
Punto número cinco. Avance del cumplimiento de acuerdos.
Punto número seis. Seguimiento de la gestión del presidente.

Asunto: Propuesta de adquisición de mobiliario de las aulas nuevas.
Punto número siete. Avance presupuestal.

Sin asuntos que tratar.
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Punto número ocho. Asuntos sujetos a análisis, discusión y autorización del Comité Pro-Mejoras.
Asunto: Planes Anuales
Asunto: Calendario Anual
Asunto: Programas Anuales
Asunto: Informes Anuales

Punto número nueve. Asuntos generales.
Asunto Asuntos Generales.

Punto número cuatro. Confirmación de la lectura y firma del acta anterior.
A continuación se procedió a leer el acta de la reunión anterior, verificándose que estuviera correctamente firmada, existen las siguientes observaciones:

Punto número cinco. Avance del cumplimiento de acuerdos.
Sin asuntos que tratar.

Punto número seis. Seguimiento de la gestión del presidente.
Asunto: Propuesta de adquisición de mobiliario de las aulas nuevas.

Presentación y aprobación de la propuesta para la adquisiciónn de mobiliario, que permitiran equipar las dos aulas nuevas, que se tendran disponibles para el
mes de Febrero.

Relatoría: Los integrantes del Comité Aprobaron la Adquisición de 80 Mesas indivudales y 80 Sillas para las nuevas aulas y para renovar mobiliario.
Acuerdos:

No hay acuerdos a tratar

Punto número siete. Avance presupuestal.
Sin asuntos que tratar.

Punto número ocho. Asuntos sujetos a análisis, discusión y autorización del Comité Pro-Mejoras.
Asunto: Planes Anuales
Relatoría: -
Acuerdos:

No hay acuerdos a tratar
Asunto: Calendario Anual
Relatoría: -
Acuerdos:

No hay acuerdos a tratar
Asunto: Programas Anuales
Relatoría: -
Acuerdos:

No hay acuerdos a tratar
Asunto: Informes Anuales
Relatoría: -
Acuerdos:

No hay acuerdos a tratar
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Punto número nueve. Asuntos generales.
Asunto: Asuntos Generales.

Asuntos Generales.
Relatoría: -
Acuerdos:

No hay acuerdos a tratar
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No habiendo más asuntos que tratar por parte de los miembros del Comité Pro-Mejoras, se da por terminada esta sesión Ordinaria y se concluye con la presente acta,
siendo las horas del 13 de enero del año 2020, se da fe para las causas y efectos correspondientes, firmando a continuación los que en ella intervinieron:

COMITÉ PRO-MEJORAS
Presidente Secretario

ARGELIA SOL HARET BAEZ BARRIOS BULFRANO OREA HERNANDEZ

Vocal Docente Vocal Docente

JUAN NARVAEZ RAMIREZ SERGIO ADRIAN LERMA HERNANDEZ

Vocal Estudiante Vocal Estudiante

JORGE CARLOS RAMIREZ AREVALO EMMANUEL ISAAC JUAREZ CABALLERO
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